

てんりなまつり

2014

7日

オープニングセレモニー

実行委員会のメンバーによる鏡開きが行われたあと、天理教校学園マーチングバンドが天理本通り商店街をパレードし、「てんりなまつり2014」がはじまりました。

市民会館では、天理大学雅楽部による雅楽の演奏が行われ、会場は幻想的な雰囲気に包まれました。

11月7日、8日、9日、新しく生まれ変わった「てんりなまつり2014」が開催されました。天理駅周辺を中心とした市内各会場には、市内外からたくさん的人が来場し、様々なイベントを楽しんで、まさに天理が熱くなつた3日間でした。天理市制60周年を迎えるこの年にふさわしいこのビッグイベントは、大盛況で幕をとじました。



▲世界で活躍する天理大学雅楽部の演奏



▲天理教校学園高校マーチングバンド部の行進

てんりなまつり 2014

8日

てくてくてんり「秋」 ウォーキングフェスタ

みんなで天理の秋を満喫



△大きなもが掘れるかなあ



てんりなまつり2日目には、てくてくてんり「秋」ウォーキングフェスタを開催。参加者はそれぞれ「北」「南」「チチく」の3コースに別れ、天理駅を出発し、天理の秋を満喫。

△天理駅は多くの人が賑わいました

特産市・ステージイベント 光の祭典点灯式

△イルミネーションが点灯



△ご当地アイドル登場～



△特産市に並んでいたりんご柿

大勢の人でにぎわう天理駅前広場で市内の銘菓や特産品を集めた特産市が開かれ、駅前ステージでは、フォークソングや「よさこいフェスタ」のダンスなど幅広いパフォーマンスが行われました。

夕暮れには「光の祭典2014」の点灯式が行われ、彩り豊かなイルミネーションで天理駅前広場が彩られました。



△ご当地アイドルとみんなでダンス